



**Kredit für das Sportinfrastrukturprojekt «Boulderhalle 2022» gemäss Kantonalem Sportanlagenkonzept (KASAK SH)**

**MITGLIEDER**

Sehr geehrte Damen und Herren

An seiner Sitzung vom 18. Januar 2021 hat der Kantonsrat die Spezialkommission 2020/13 mit der Vorberatung des Berichts und Antrags des Regierungsrats vom 8. Dezember 2020 betreffend Kredit für das Sportinfrastrukturprojekt «Boulderhalle 2022» gemäss Kantonalem Sportanlagenkonzept (KASAK SH) betraut. Aufgrund der Meldungen der Fraktionen setzt sich die Kommission wie folgt zusammen:

- |    |                                  |                      |              |
|----|----------------------------------|----------------------|--------------|
| 1. | Martin Schlatter (Erstgewählter) | SVP-EDU              | Beringen     |
| 2. | Lukas Bringolf                   | SVP-EDU              | Hallau       |
| 3. | Melanie Flubacher Ruedlinger     | SP                   | Beringen     |
| 4. | Christian Heydecker              | FDP-CVP              | Schaffhausen |
| 5. | Stefan Lacher                    | SP                   | Schaffhausen |
| 6. | Lorenz Laich                     | FDP-CVP              | Dörflingen   |
| 7. | Roland Müller                    | AL-GRÜNE-JUNGE GRÜNE | Neuhausen    |
| 8. | René Schmidt                     | GLP-EVP              | Schaffhausen |
| 9. | Peter Werner                     | SVP-EDU              | Beggingen    |

Gemäss § 13 der Geschäftsordnung des Kantonsrates wird die Kommission vom erstgewählten Mitglied zur konstituierenden Sitzung einberufen. Die Einladung folgt.

Schaffhausen, 20. Januar 2021

Freundliche Grüsse

Luzian Kohlberg  
Kantonsratssekretär stv.